

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nomination : Steven Grondin prend la direction générale de JMD filiale réunionnaise du groupe Corialis



© Photo Richard Sprang

A 33 ans, Steven Grondin vient d'être nommé Directeur Général de JMD, gammiste aluminium basé sur l'île de la Réunion depuis plus de 20 ans (25 salariés) et filiale du groupe Corialis, un des leaders européens dans la fabrication de profilés aluminium.

Originaire de la Réunion, Steven Grondin a suivi un parcours académique axé sur les sciences et la technologie, obtenant successivement un Baccalauréat en Sciences et Technologies de l'Ingénieur, un DUT en Maîtrise de l'Énergie et de l'Environnement, ainsi qu'une Licence Professionnelle en Génie Civil et Construction. Ses premières expériences professionnelles l'ont conduit vers le domaine de la construction métallique et de l'enveloppe du bâtiment.

Après avoir débuté en tant qu'assistant technique, puis responsable bureau d'études, Steven a également dirigé sa propre entreprise de conseil et d'études. Il a récemment été rappelé par JMD pour mettre son expertise au service des clients. Son retour vise à insuffler une nouvelle dynamique dans le développement des gammes de produits et des activités de JMD.

La vision de Steven consiste à replacer l'innovation et le design au cœur de la stratégie de JMD. Il s'engage à accompagner les partenaires de JMD à La Réunion et de la zone Océan Indien dans leurs projets de construction

en neuf et rénovation, tant pour les bâtiments tertiaires que résidentiels. De plus, il souhaite développer l'offre de produits extérieurs, tels que les pergolas, les carports, et les portails mais aussi les verrières d'intérieur et les murs-rideaux les plus audacieux.

Steven est conscient qu'il peut s'appuyer non seulement sur l'expertise de son équipe, capable d'écouter attentivement les besoins des clients et de les traduire en solutions concrètes, mais également sur la force d'un grand groupe européen tel que Corialis. Cette collaboration permettra d'accélérer la réalisation de sa nouvelle mission. Steven précise : « *Je souhaite que nos clients historiques et futurs soient fiers de leur partenariat avec JMD et convaincus que nous proposons les meilleures solutions techniques innovantes et durables du marché, et les meilleurs services.* »



Corialis, fondé en 1984 en Belgique où il a son siège social, est aujourd'hui l'un des principaux fabricants européens de profilés en aluminium destinés aux fabricants et installateurs de fenêtres, portes, vérandas et murs-rideaux, tant pour les nouvelles constructions que les rénovations. Le groupe a développé un modèle intégré qui rassemble toutes les étapes du processus industriel et logistique sur un même site. Répartis sur 8 sites de production (Belgique, France, Portugal, Pologne, Royaume-Uni, Afrique du Sud, Serbie, La Réunion), Corialis bénéficie d'une renommée internationale.